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REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando estudos e providências para 

a substituição de lâmpadas da Estrada Luiza Fernanda Miranda — Ribeirão Grande. 

Requerimento n° 2037/2020 
Autor: RENATO NOGUEIRA GUIMARÃES 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL. COM  COPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE. SOLICITANDO ESTUDOS E 
PROVIDÊNCIAS PARA A SUBSTITUIÇÃO DE LÂMPADAS DA 
ESTRADA LU IZA FERNANDA MIRANDA - RIBEIRÃO GRANDE. 

PROTOCOLO GERAL N° 3944/2020 
Data: 31/07/2020 - Horário: 16 59 
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Senhor Presidente: 

Considerando que é uma solicitação dos moradores e que a falta de iluminação pública prejudica toda a população. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento 

Competente, solicitando estudos e providências para a substituição de lâmpadas da Estrada Luiza Fernanda Miranda 

— Ribeirão Grande. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 31 de julho de 2020. 
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